

Tauberzeitung vom 23.07.2014

## Bälmer Dorffest: Alle ziehen an einem Strang

Der wiederum immense Aufwand lohnte sich: Trotz großer Hitze feierte man nun beim zweiten Bälmer Dorffest in Unterbalbach eine gelungene Wiederholung des Premierenerfolgs vom Vorjahr.



Mit einem fetzigen Tanz zum Schlager von Helene Fischer, "Atemlos durch die Nacht", begeisterte die Mädchenturngruppe der DJK beim zweiten Bälmer Dorffest die Besucher auf dem Rathausvorplatz. Fotos: Herbert Bickel

Ortsvorsteher Andreas Buchmann, der in seiner Begrüßung zum Bälmer Dorffest alle beteiligten Vereine und Institutionen sowie die Verwaltung und den städtischen Bauhof für die Unterstützung würdigte, lobte die von Freitagabend bis zum Sonntagmittag unermüdlich im Einsatz befindlichen freiwilligen Helfer. Die Ortsgemeinschaft habe damit erneut ihr großes Engagement unter Beweis gestellt bei dem Fest, das man künftig nur noch jedes zweite Jahr veranstalte.

Gemeinsam an einem Strang zogen in der 2014er-Auflage die Pfarrgemeinde, Kolpingfamilie, DJK, Musikverein, der Förderverein Balbachschule, Freiwillige Feuerwehr, Schäferhundeverein, Jugendclub, Heimat- und Kulturverein, DRK-Ortsgruppe, die Schule im Taubertal und Balbachschule sowie der Ortschaftsrat. Los ging dabei am Nachmittag mit dem Umzug von der Kindertagesstätte St. Josef zum

Rathausvorplatz, an dem der Nachwuchs die Luftballons zum Wettbewerb starten ließ. Nach dem Auftritt der Flötengruppe der Jugendmusikschule unter der Leitung von Edgar Tempel öffnete die Spielstraße ihre Pforten, wobei das Kinderschminken im Schulhof durch Mitglieder des Deutschen Roten Kreuzes gewohnt viel Anklang fand.

Während die Fotoausstellung zum Thema "Archäologische Ausgrabungen in Unterbalbach" vom Heimat- und Kulturverein, die Besucher in den Bürgersaal des ehemaligen Rathauses lockte, begeisterten "Die Musikmacher" der Schule im Taubertal, ehe sich viele Gäste auch der Präsentation der Balbachschule zum Thema "Indianer" zuwandten. Applaus erhielten auch die Mädchenturnerinnen der DJK für ihre Tanzvorführung "Atemlos durch die Nacht", genauso wie die neue Jugendband des Musikvereines Unterbalbach unter ihrem Dirigenten Peter Ruppert. Den Bieranstich, zu dem die Distelhäuser Brauerei mit ihrem Gebietsverkaufsleiter Thomas Landwehr ein 30-Liter-Fass zum kostenlosen Ausschank gestiftet hatte, bewältigte Ortsvorsteher Andreas Buchmann mit zwei Schlägen, bevor dann der lokale Musikverein bis in den späten Abend hinein zur Unterhaltung aufspielte. Ab Einbruch der Dunkelheit hieß es Partytime und Barbetrieb im Schulhof, wobei der Jugendclub für das richtige Drumherum sorgte. Bei angenehmeren Temperaturen hielten es die zahlreichen Einheimischen und Auswärtigen schließlich noch lange aus.



Öffentlich präsentiert: Auch die neue Jugendband des Musikvereines trug unter ihrem Dirigenten Peter Ruppert zum Gelingen des Dorffests bei.